

Une petite réunion JJR1960 à Bordeaux.

A l'initiative de Philippe Nguyen Van Tam, JJR1960, des copains de la promotion 1960 se sont réunis à Bordeaux pendant 3 jours pour visiter la région connue pour sa bonne cuisine et ses bons vins. Etaient présents à la réunion, en plus de Philippe Tam et de sa soeur Catherine, Tran Minh Canh et sa femme Josiane (St Etienne), Nguyen Hoang Nguyen et sa femme Genevieve (Paris), Pham Van Thanh et sa femme Cuc (Paris), Auguste D'Audigier et sa femme Hoa (Paris), Duong Thanh Nhon et sa femme Hang (Paris), Phan Huu Thanh et sa femme Ai Trinh, venus de Michigan spécialement pour l'occasion, et Nguyen Duy Tam et sa femme Gisele Mai (Maryland).

Philippe nous a chaleureusement accueillis dans sa maison dans la banlieue de Bordeaux, avec un déjeuner servi dans le jardin par un temps magnifique. Le menu du buffet était digne de la variété de la cuisine du sud ouest : chiffonnade de jambon serrano, chaud-froid de tomate, terrine aux 3 légumes, aiguillettes de blanc de volaille, aiguillette de filet de magret, salade de taboule, brie et assortiment de pâtisseries. Bien sûr, le tout était arrosé de vins du Medoc. Dans le groupe étaient 5 docteurs et 1 pharmacien, ce qui fait qu'à certains moments, les plaisanteries allaient bon train et on se croirait à un congrès de médecins !

Le soir venu, Philippe nous guidait à travers la vieille ville de Bordeaux, connue pour être la plus belle ville de France après Paris. Quand nos jambes étaient lasses de marcher, et comme il était temps de manger encore, on s'arrêtait à un petit restaurant sur la Place St Pierre. Ah, que Bordeaux est beau la nuit !

Le lendemain, une visite du village de St Emilion s'imposait. La plupart de nous ne connaissions St Emilion que par la réputation de ses vins, mais en fait, c'est une vraie petite ville, très pittoresque, qui date du Moyen Age, avec ses ruelles en pente, ses monastères et ses églises. Le plus impressionnant était l'église souterraine monolithe, non pas construite mais creusée dans le calcaire de la falaise.

Déjà, à regret, on se quittait le troisième jour. Merci, Philippe, de nous avoir fait découvrir Bordeaux, que très peu de nous connaissions auparavant. Nous espérons bien y revenir prochainement.

De retour à Paris, Phan Huu Thanh et Ai Trinh ont invité un groupe de copains JJR1960 de la région à un excellent dîner au restaurant Chez Thu à Antony. En plus de Nhon et Hang, Nguyen et Genevieve, Auguste et Hoa, Thanh et Cuc, Tam et Mai, étaient présents Nguyen Kim Luan et sa femme Khanh, Tran Cong Phat, Le Dong, Nguyen Van Loc, Guy Jourdan, Tran Kim Son et sa femme Ai Dung, soeur de Ai Trinh.

Le lendemain, après 3 jours à Bordeaux et un jour à Paris, Thanh et Ai Trinh s'envolaient pour les Etats-Unis pour reprendre leur travail, en tant que chirurgien et docteur, respectivement. C'est ce que j'appelle un dévouement total à leur profession, mais aussi à leurs anciens copains de lycée. Merci, Thanh et Ai Trinh.

Nguyen Duy Tam, JJR60